

BALONCESTO PRIMERA NACIONAL

El GV afronta un complicado duelo ante un Madrigueras que va a más

Ángel Codón, que recupera a todos sus hombres a excepción de Rubén Herrán para este encuentro, cede el papel de favoritos a los albaceteños al jugar en su casa

GUSTAVO DE LA TORRE / CUENCA
Complicado encuentro para el GV Grupo Inmobiliario en esta undécima jornada de Liga en la que le espera el Eiffel Ibérica Konga Madrigueras, un equipo que va a más y que lucha por alcanzar los primeros puestos de la tabla.

Los albaceteños suman una victoria menos que los conquenses en la tabla y, por tanto, al jugar en su casa intentarán batir por todos los medios al bloque de Ángel Codón para seguir escalando posiciones. El choque comenzará a las siete de esta tarde y el GV llega todavía mermado por los problemas físicos, si bien hay más efectivos disponibles que en el partido del pasado domingo. «A Fermín ya le hemos metido esta semana en los entrenamientos. Va a hacer la rueda y estará con nosotros, luego le podremos dar algún minutillo. El resto está todo el mundo».

Codón está más esperanzado que hace siete días, ya que en esta ocasión sólo cuenta con la baja de Rubén Herrán, con molestias en la rodilla. «Por lo menos esta semana hemos entrenado. Durante estas semanas no hemos podido entrenar tácticamente nada. Hemos hecho cosas, hemos tenido a Miguel y la semana ha sido normal».

DUELO IMPORTANTE. El Madrigueras está pisando fuerte en el campeonato y, dada su proximidad en la tabla, el de esta tarde «es un partido importante. Los favoritos son ellos, juegan en su casa. Si conseguimos sacar el partido adelante es muy importante, y si no lo



El GV deberá sacar lo mejor de su repertorio para imponerse en Madrigueras. /VÍCTOR MARQUÉS

conseguimos, es una cancha en la que es normal perder hasta cierto punto».

Destaca de su rival que «es un equipo de muy buenos tiradores, de rachas buenas». Tiene en sus filas a un viejo conocido de la afición conquense como es el argentino de 2,16 Guillermo Scholtis, «que intimida y tapona mucho», y como director de juego está Ernes-

Ángel Codón considera que una de las claves del partido estará en la defensa sobre los excelentes tiradores del Madrigueras

to, «uno de los mejores bases de la categoría, que maneja muy bien a su equipo».

Codón quiere que sus hombres estén especialmente pendientes en el perímetro ante «unos jugadores difíciles de defender». En ataque, «hay que sacar ventaja en interiores. El planteamiento quizá sea intentar correr, que nuestros pivots corran y hacerles daño».

FÚTBOL SALA COPA DEL REY

Cuenca presentará la Copa del Rey el doce de diciembre

Será uno de los grandes acontecimientos deportivos junto al Nacional de Karate

LA TRIBUNA / CUENCA
La celebración de la fase final de la Copa del Rey de fútbol sala y el Campeonato de España de Karate son las dos grandes citas deportivas que tiene previstas nuestra ciudad para el año próximo. Todo ello en un pabellón polideportivo El Sargal cuya pista será cambiada para la ocasión, aunque «para el fútbol sala montarán una pista azul encima y en el karate unos tatamis», informa el concejal de deportes, Miguel Ortiz.

En cualquier caso, esta obra se

acometerá esta Navidad para «el disfrute del Edencia y de los deportistas vecinos de Cuenca».

FÚTBOL SALA. Se aprovechará la celebración de la Copa del Rey de Fútbol Sala entre los ocho mejores equipos de la Liga para promocionar a nuestra ciudad como Capital Europea de la Cultura 2016, estudiando la colocación del logotipo sobre el campo.

En este sentido se ampliará el aforo de El Sargal a las dos mil personas porque se espera la presen-



Cuenca verá fútbol sala del máximo nivel. /ARTURO PÉREZ (LA TRIBUNA DE ALBACETE)

cia de muchos aficionados de Murcia y de Cataluña para seguir este evento.

El concejal no puede dar muchos más detalles porque está prevista su presentación para el próximo doce de diciembre. Lo único

que se sabe es que se disputará entre el catorce y el diecisiete de febrero, según ha confirmado la Liga Nacional de Fútbol Sala que incluye en el convenio alguna conferencia y la visita de técnicos como el seleccionador nacional.

FÚTBOL

El Conquense Juvenil juega en casa frente al Alcázar

Reválida importante la que tiene por delante el Conquense Juvenil esta tarde, ya que recibe en el campo Obispo Laplana al segundo clasificado de la tabla, el Gimnástico Alcázar. Dado que tienen cinco puntos más que los blanquinegros, una victoria acercaría mucho a la cabeza de la Liga a los futbolistas de Chema Rodrigo. El encuentro comenzará a las cuatro de la tarde y será arbitrado por Viana Valenciano.

FÚTBOL

El Conquense Femenino se mide a la Fundación Albacete B

El Conquense, líder del grupo I de la Liga Regional Femenina, viaja a Albacete para enfrentarse a la Fundación. El choque, que dará comienzo a las seis en la Ciudad Deportiva 2, servirá para comprobar cómo ha afectado el parón del pasado fin de semana, ya que no hubo jornada liguera.

BALONCESTO

El CB Cuenca Femenino recibe a Alvargómez

La pista Esperanza Calvo del polideportivo El Sargal acoge esta tarde a las cinco y media en duelo entre el CB Cuenca Femenino y el Alvargómez. Las jugadoras de Cristina Cubillo son las claras favoritas, pues aventajan en dos victorias a sus rivales y forman un equipo de más calidad que el alcarreño.

VOLEIBOL

Interesante jornada de voleibol en el San Fernando

El CV Hervás masculino se enfrenta en el partido que corresponde a la novena jornada del Grupo D de la Primera División Nacional al AD Cáceres 2016, tercero en la clasificación, a las siete en el polideportivo San Fernando. Los favoritos son los visitantes, pero si los conquenses muestran su mejor juego puede saltar la sorpresa en Cuenca. Por su parte, las chicas intentarán mejorar la imagen de los últimos tropiezos ante el líder Nuestra Señora de la Luz, en el choque que empezará a las 17,30 horas.